

Auffahrunfall beim Abbiegen

Nahe Genderkingen habe es am Donnerstag einen Verkehrsunfall gegeben, so die Polizei. Gegen 16.40 Uhr war eine 25-jährige Autofahrerin auf der Kreisstraße DON 29 von Genderkingen Richtung Donauwörth unterwegs. Hinter ihr fuhr ein 77-Jähriger mit seinem Pkw. Bevor die 25-Jährige nach links zum Flugplatz abbiegen wollte, musste sie verkehrsbedingt anhalten. Dies erkannte der Senior zu spät und prallte auf den Wagen der Autofahrerin. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden von insgesamt 15.000 Euro. Die Autos mussten abgeschleppt werden. Die Feuerwehr Genderkingen war zum Binden ausgelaufener Flüssigkeiten vor Ort. (dz)



Nahe Genderkingen prallten zwei Fahrzeuge zusammen. Foto: B. Würmseher